

## Beendigung Aktienrückkaufprogramm 2022

---

### **Wienerberger schafft erneut Mehrwert für Aktionäre durch erfolgreiches Aktienrückkaufprogramm**

Die Wienerberger AG hat ihr im März 2022 begonnenes Aktienrückkaufprogramm am Freitag, dem 23. September 2022, erfolgreich abgeschlossen. Im Rahmen des umfangreichen Programms wurden insgesamt 7,7 % des Grundkapitals bzw. 8.830.000 Aktien im Gegenwert von rund 212 Mio. € zurückgekauft. Mit Beendigung dieses Rückkaufprogramms wurde die gemäß Hauptversammlungsbeschluss vom Mai 2022 zulässige Höchstzahl von 8 % des Grundkapitals der Wienerberger AG erreicht.

Die Wienerberger AG wird entsprechend den regulatorischen Bedingungen demnächst eigene Aktien im Ausmaß von 3 % des Grundkapitals einziehen, was zu einer weiteren Steigerung des Ergebnisses je Aktie führen wird. So wird Wienerberger erneut einen substanziellen Betrag an ihre Aktionäre retournieren. Im Einklang mit unserer Wachstumsstrategie wird der darüber hinaus verbleibende Bestand an eigenen Aktien vorerst als Transaktionswährung für potenzielle, wertschaffende Unternehmensakquisitionen einbehalten.

Aufgrund der derzeitig anhaltend instabilen Situation auf den Finanzmärkten und der sehr starken Geschäftsentwicklung von Wienerberger beabsichtigt das Management, das Rückkaufprogramm eigener Aktien bis zum zulässigen Maximalbestand zeitnah fortzusetzen.